

П
586

ISSN 0006-8136

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК

БОТАНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ



ТОМ 99

9

СЕНТЯБРЬ



Санкт-Петербург
„НАУКА”

2014

СОДЕРЖАНИЕ

(БОТАНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ. 2014. Т. 99. № 9)

	Стр.
Путенихин В. П., Фарушкина Г. Г. Распространение <i>Juniperus sibirica</i> (<i>Cupressaceae</i>) на Южном Урале	961
СООБЩЕНИЯ	
Овсянников А. Ю., Сёмкина Л. А. Сезонные изменения активности фотосистемы II и локализации хлоропластов в клетках хвои растений рода <i>Picea</i> (<i>Pinaceae</i>) . . .	977
Велисевич С. Н., Чернова Н. А. Морфогенез жизненных форм <i>Pinus sibirica</i> (<i>Pinaceae</i>) на олиготрофных болотах юга Западной Сибири	988
Селютина И. Ю., Конищенко Е. С., Рупышев Ю. А. Онтогенез и онтогенетическая структура ценопопуляций редкого вида <i>Oxytropis nitens</i> (<i>Fabaceae</i>) на северной границе ареала	1001
Паутов А. А., Пагода Я. О. Рост и развитие листа <i>Gnetum gnemon</i> (<i>Gnetaceae</i>)	1010
Мельников Д. Г. Типификация названий некоторых таксонов рода <i>Teucrium</i> (<i>Lamiaceae</i>) Восточной Европы и Кавказа	1015
Бобров А. А., Мочалова О. А., Чемерис Е. В. Заметки о водных и прибрежно-водных сосудистых растениях Камчатки	1025
Пыхалова Т. Д., Аненхонов О. А. Локальная флора «Дзелинда» (Северное Прибайкалье)	1043
СИСТЕМАТИЧЕСКИЕ ОБЗОРЫ И НОВЫЕ ТАКСОНЫ	
Куликов П. В. Новый вид рода <i>Astragalus</i> (<i>Fabaceae</i>) с плато Устюрт (Казахстан) . .	1056
ФЛОРИСТИЧЕСКИЕ НАХОДКИ	
Саксонов С. В., Васюков В. М., Раков Н. С., Сенатор С. А. Дополнения к «Конспекту флоры Восточной Европы. Т. 1» (2012) по Среднему Поволжью и сопредельным регионам	1067
Указатель новых названий растений	1072

CONTENTS

(BOTANICAL JOURNAL. 2014. VOL. 99. N 9)

	Page
Putenikhin V. P., Farukshina G. G. Distribution of <i>Juniperus sabina</i> (<i>Cupressaceae</i>) in the Southern Urals	961
COMMUNICATIONS	
Ovsyannikov A. Yu., Syomkina L. A. Seasonal changes in the photosystem II activity and chloroplast localization in cells of <i>Picea</i> (<i>Pinaceae</i>) needles	977
Velisevich S. N., Chernova N. A. Morphogenesis of <i>Pinus sibirica</i> (<i>Pinaceae</i>) life-forms in oligotrophic bogs in the southern West Siberia	988
Selyutina I. Yu., Konichenko E. S., Rupishev Yu. A. Ontogeny and ontogenetic structure of coenopopulations of a rare species <i>Oxytropis nitens</i> (<i>Fabaceae</i>) on the northern limit of its range	1001
Pautov A. A., Pagoda Ya. O. Growth and development of leaf in <i>Gnetum gnemon</i> (<i>Gnetaceae</i>)	1010
Melnikov D. G. Typification of names of some <i>Teucrium</i> (<i>Lamiaceae</i>) taxa from Eastern Europe and Caucasus	1015
Bobrov A. A., Mochalova O. A., Chemeris E. V. Notes on aquatic and semiaquatic vascular plants of Kamchatka	1025
Pykhalova T. D., Anenkhonov O. A. The local flora of «Dzelinda» (Northern Baikal Region, Siberia, Russia)	1043
SYSTEMATIC REVIEWS AND NEW TAXA	
Kulikov P. V. A new species of <i>Astragalus</i> (<i>Fabaceae</i>) from Ustyurt Plateau (Kazakhstan) .	1056
FLORISTIC RECORDS	
Saksonov S. V., Vasjukov V. M., Rakov N. S., Senator S. A. Addition to the «Synopsis of the flora of Eastern Europe. Vol. 1» (2012) in the Middle Volga region and adjacent regions	1067
Index of new plant names	1072